
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Bethlehem,  
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet um Beantwortung folgender Anfrage in 
der Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Ordnung am 18. Mai 2020: 
 

1. Wann ist geplant, die im Umfeld des Bahnhofs durch den Fachbereich Ordnung am 
31.01.2020 markierten, nicht mehr funktionstüchtigen Fahrräder zu entfernen? 

 
2. Wie kann eine Ansammlung größerer Mengen nicht funktionstüchtiger und/oder 

dauerhaft stehen gelassener Fahrräder verhindert werden? 
 

3. Welche weiteren Maßnahmen zu einer kurzfristigen Verbesserung des 
Bahnhofsumfeldes insbesondere für radfahrende Pendler sind geplant oder 
vorstellbar? 

 
Begründung: 
Die Situation im Bahnhofsumfeld in Bezug auf die Fahrrad-Abstellplätze ist seit langer Zeit 
problematisch. Die Neugestaltung des Willy-Brand-Platzes ist kurzfristig nicht zu 
erwarten, sodass andere Maßnahmen erforderlich sind. In Münster werden z.B. regelmäßig 
Bereiche gesperrt, sodass verlassene Fahrräder entfernt werden können. Gerade in der 
Corona-Zeit bieten sich solche Maßnahmen an, da das gesamte Pendleraufkommen 
geringer ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

Georg Hanneforth  Nils Wittenbrink 
- Umweltpolitischer Sprecher- - Ratsmitglied- 
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